
本报讯 42 辆编组的 X8003 次“中欧
班列”，从郑州铁路局圃田车站缓缓驶
出，前往德国汉堡。

6月8日上午，“郑欧班列”更名“中欧
班列”统一品牌发车仪式在经开区郑州
国际陆港顺利举行，省市领导及经开区党
工委副书记、管委会常务副主任史占勇，
区党工委委员、管委会副主任杨光出席了
仪式，郑州铁路局、中铁联集集装箱中心

站、海关、检验检疫、郑州国际陆港公司
和经开区管委会相关工作人员共计 200
余人参加本次活动。

从当日起，中国铁路正式启用“中欧
班列”统一品牌，“郑欧班列”将同从重
庆、成都、武汉、长沙等地始发的“渝新
欧”“蓉欧”等班列一道更名为“中欧班
列”。今后，我国开往欧洲的所有班列将
全部采用“中欧班列”这一品牌。

中国铁路总公司运输局相关负责人介
绍，统一“中欧班列”品牌建设、班列命名、品
牌标识、品牌使用和品牌宣传，有利于集合
各地力量，增强市场竞争力，将“中欧班列”
打造成为具有国际竞争力和信誉度的国际
知名物流品牌，对于推进铁路供给侧结构性
改革，努力提供更多有效供给，更好地服务

“一带一路”建设，具有十分重要意义。
记者 李无双 通讯员 张子轩
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前程办事处纪工委

再敲廉政警钟
本报讯 近日，前程办事处组

织全体机关干部和村支两委共
148人学习中央八项规定、廉洁自
律相关规定和违反八项规定的典
型案例，还利用早晚点名、微信等
对节日期间注意事项和节日遵守
的纪律情况进行了重点强调，要
求结合“两学一做”学习教育，加
强党章党规党纪教育，绷紧“廉洁
自律”弦，落实好节日前后各项纪
律规定，营造崇廉尚俭的节日氛
围。 记者 李无双

本报讯 6 月 6 日，经开区党工委委
员、工会主席王宏伟带队检查指导区防
汛工作，农经委和京航、潮河办事处等相
关责任单位负责人随行参加。

王宏伟一行深入辖区内桥涵积水

点、河道、水库等地进行了实地察看，先
后来到东石王村南、营岗村北安置点及
曹古寺水库等处检查指导防汛工作。京
航、潮河两办事处负责人分别汇报了当
前防汛工作进展情况。

王宏伟 要 求 ，要 高 度 重 视 ，加 强
组织领导，严格责任落实；完善防汛
工作方案和防汛应急预案；建立值班
制度，科学应对，确保群众生命财产
安全。 记者 王赛华

本报讯 近日，经开区在明湖办事处
亚太明珠社区召开地名普查现场会，区党
工委委员、管委会副主任王义民出席活
动，地名普查办公室、各办事处相关负责
人及建城区社区工作人员到场参会。

会 上 ，王 义 民指出，明湖办事处亚
太社区在前期普查工作中表现突出，对
该社区被评为经开区地名普查示范社区
表示祝贺，同时鼓励辖区内各社区、办事
处积极学习先进，比学赶超。

王义民对地名普查工作的进一步
开展提出了意见建议，要求相关责任
单 位 和 部 门 在 接 下 来 的 工 作 中 再 接
再 厉 ，将 地 名 普 查 工 作 做 好 、做 扎
实。 记者 王赛华 通讯员 康亢

本报讯 国家发展改革委主任、党组
书记徐绍史一行七人近日到郑州经济技
术开发区开展工作调研，郑州市委副书
记、代理市长程志明，经开区党工委书记、
管委会主任崔绍营，经开区党工委副书
记、管委会常务副主任史占勇陪同调研。

徐绍史先后深入中铁工程装备集
团、跨境贸易电子商务试点、河南保税
物流中心考察，听取了相关负责人就
企业及项目发展运行、产能情况、经济
效益的汇报。

徐绍史表示，近年来，河南在加快经

济结构调整、转型升级方面取得了突破性
进展，尤其是在跨境电商领域所做的探索
创新值得肯定，通过一系列的考察，深刻
体会到了河南经济社会的发展变化及良
好态势，备受鼓舞。
记者 王赛华 通讯员 韩凤

京航办事处纪工委

暗访公款吃喝情况
本报讯 京航办事处严格按

照区纪工委关于节假日期间，落
实中央八项规定精神监督执纪问
责工作的相关要求，按照“违规收
送礼品礼金、公款吃喝、公款旅
游、公车私用、违规操办婚丧喜庆
事宜、乱发津补贴”等 6 类问题为
检查重点，近日对辖区内各大小
饭店、娱乐场所等进行了明察暗
访，现将检查情况报告如下：

截至 6 月 1 日，已明察暗访 8
批次，检查相关车辆 700 余辆，检
查相关场所 38 家次，未发现相关
违纪行为。
记者 李无双 通讯员 万德杰

■廉政天地

国家发改委主任徐绍史一行到经开区调研
“河南在加快经济结构调整、转型升级方面取得了突破性进展”

本报讯 新乡市委书记舒庆，市委副
书记、市长王登喜率领新乡市党政考察
团近日到郑州经开区参观考察。

省市领导及经开区党工委书记、管
委会主任崔绍营，党工委副书记、管委会
常务副主任史占勇，党工委副书记、物流
园区党委书记李雪生陪同调研。

考察团先后来到位于郑州经开区的

河南保税物流中心中大门保税直购体验
中心、普洛斯（郑州）物流园、海尔市场
创新产业园实地考察。考察团成员看
现场、听介绍，深入了解跨境电子商务
综合试验区、产业集聚区、先进制造
业培育等方面建设的经验做法，并对
我市坚持“五大发展理念”、积极适应
经 济 发 展 新 常 态 所 呈 现 的 巨 大 发 展

变化、强劲发展态势给予高度赞扬。
考察团表示，郑州市很多发展理念、
工 作 举 措 对 新 乡 市 当 前 正 在 实 施 的
招商引智、产业转型升级和产业集群
发展等工作有很强的学习借鉴意义，
将把这些好经验、好做法带回去，认真
吸收、积极实践。
记者 王继兵 刘俊礼 王赛华

经开区召开地名普查现场会

区领导检查全区农村防汛工作
科学应对，确保群众生命财产安全

讲政治 讲大局
做表率 走前头
经开区纪工委召开第六次月工
作例会

本报讯 经开区纪工委近日
组织全区纪检监察干部在投资服
务中心贵宾厅召开系统月例会。
区党工委委员、纪工委书记武斌,
纪工委班子成员、各室主任、六个
办事处纪工委书记、全区纪检监察
干部及5名党风政风监督员参会。

会上，六个办事处纪工委书
记分别汇报了上半年案件办理情
况和信访件处理情况。针对存在
的不同问题，武斌要求，在下一步
工作中，要逐渐将案件归档，认真
做好规范案件工作；对于转办件，
首先要查清问题，列清问题，做到
思路清晰，依照属地责任，做好稳
控工作；要将案件办理建立台账
制，学会复杂问题简单、明了化；
各办事处书记要突出主业主责，
做到心中有数。下步工作，各案
件室要将案件分类对口，综合室
要保证高质量按时完成上级安排
的各项工作任务。

会上，武斌要求全体纪检监
察干部要借“两学一做”平台，不
但要学好，更要做好，要以“两学
一做”为契机，提升纪检监察队伍
整体素质，提升纪检监察干部综
合能力，提升党性修养，要具体体
现在讲政治、讲大局，体现在工作
中，要让“两学一做”在我区纪检
监察系统做好表率、走前头。
记者 李无双 通讯员 李敏
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